

## Longaví: Realizan tercera mesa técnica de instalación territorial SLEP Los Álamos

El Liceo Bicentenario Arturo Alessandri Palma de Longaví fue sede de la Tercera Mesa Técnica del Servicio Local de Educación Pública Los Álamos, que convoca la Seremi Educación del Maule.

Esta es una actividad de gran importancia para avanzar en el proceso de instalación del nuevo sistema de educación pública, que dejará de estar en manos de los 7 municipios, que componen Los Álamos, a partir del 1° enero 2026.

En la oportunidad se contó con la participación de autoridades regionales y provinciales del área educativa, jefes y funcionarios de los Departamentos de Educación Municipal, dirigentes de profesores, asistentes y educadoras de párvulos. Distribuidos en seis mesas de trabajo, continuaron la construcción de un diagnóstico detallado sobre el estado actual

- La jornada tuvo por objetivo avanzar en la entrega de información relativa a gestión ejecutiva, transporte escolar, infraestructura de los establecimientos, acción gremial, unidad de apoyo técnico pedagógico, finanzas y recursos humanos.

de la educación pública en el territorio, permitiendo así identificar fortalezas, debilidades y desafíos comunes, que orienten la gestión del SLEP.

Esta es la tercera, de un total de siete jornadas en cada una de las comunas que componen Los Álamos. La primera fue en Parral, la segunda en Retiro y la cuarta está anunciada para el mes de julio en Linares.

El director ejecutivo del SLEP, Marcelo Torres, destacó los avances logrados en este espacio y la colaboración de la autori-

dad comunal. “Aquí concurren los distintos equipos técnicos y gremiales de las siete comunas del territorio del SLEP, contribuyendo con la entrega de información, que es valiosa para generar un exitoso proceso de traspaso. Agradecemos la recepción del alcalde de Longaví que nos facilitó el liceo, dando un ejemplo como autoridad local, de generar espacios colaborativos que permitan, desde el diálogo, construir un proceso de fortalecimiento de la educación pública”, sostuvo.

El seremi de Educa-



ción (s), Cristian Bonfort, valoró este tercer encuentro. “Fue una muy buena reunión, gracias a las mesas de trabajo técnico pedagógico más los gremios, lo que nos va a permitir avanzar en un traspaso adecuado, sin tantas complicaciones como han ocurrido en otros lugares del país. Estas mesas son una iniciativa regional que gestionamos desde la Seremi de Educación. Ya las realizamos en Maule Costa y hoy en las comunas que

corresponden a Los Álamos. Ya vendrá el trabajo en SLEP Los Cerezos, cuando esté definido el comienzo de las actividades del director ejecutivo”.

El alcalde Jaime Briones agradeció la presencia de las autoridades del ámbito educativo y se refirió a la responsabilidad que tiene el municipio en el éxito del traspaso. “En estas mesas realizamos diálogos con las diferentes áreas que refieren a este servicio local que se implementa

el próximo año. Como municipio y responsables del Departamento de Educación debemos hacer el traspaso lo más ordenado posible y por eso, participamos activamente y fomentamos este tipo de acciones. Lógicamente, hay incertidumbre, especialmente en los trabajadores y los gremios. Por lo tanto, estas mesas sirven para aclarar dudas y recibir información por parte de los especialistas técnicos del proceso”.